



Voluntarios y representantes de las asociaciones a los que el Ayuntamiento homenajeó en el salón de recepciones. | FOTOS: BARROSO

Entrega al prójimo aprendida en el hogar

Salamanca homenajea a las familias que han convertido el voluntariado en parte de su día a día, y a las más de 40 asociaciones que de forma altruista trabajan por mejorar la vida de los que más lo necesitan

C.R. | SALAMANCA

“**S**UBSISTIMOS con lo que tenemos y vivimos con lo que damos”. Es una de las máximas que guía a la familia Frutos Carballares. Jorge y Mari Paz son voluntarios de Cruz Roja. Dedicar parte de sus noches a repartir comida a las personas que viven en la calle, a través de la unidad móvil socio-sanitaria (UMA), y a acoger a los transeúntes que llegan al centro de emergencias de la plaza de San Vicente. Su hija Lorena, estudiante de Educación Social, ha seguido su ejemplo y también colabora con la organización humanitaria. “Hay una parte que se hereda y otra es propia de cada persona”, comenta ante la entrega a los demás que ha aprendido en su hogar. “Esta labor, a nosotros, nos reporta bienestar, mucha tranquilidad y una gratificación personal; lo recomendamos a todo el mundo”, apuntan con-



Mañueco y Clarisa Molina, junto a la familia Frutos Carballares.

vencidos de que su trabajo como voluntarios les ayuda a reforzar valores fundamentales como la humanidad.

Desde los 18 años, José Antonio Arroyo Villoria ha aportado de forma altruista su tiempo y trabajo a

diferentes causas solidarias, hoy desarrolla una labor social a través de la Hermandad de Jesús Despojado y Avesal. Su hijo Antonio ha seguido sus pasos. “El voluntariado se trasmite con el ejemplo”, apunta el padre.

Al igual que las anteriores, las familias Arco Pozas, Hernando Martínez, García Marcos, Boville Blanco-Argibay y Alonso Ledesma, así como todas aquellas que trabajan en la Asociación Pyfano de apoyo a los niños oncológicos, recibieron ayer un homenaje en el Ayuntamiento de Salamanca por su labor altruista y solidaria en diferentes organizaciones y asociaciones de la ciudad. Con motivo del Día Internacional del Voluntariado que se celebra hoy, el Consistorio aplaudió la labor de quienes dedican su tiempo a mejorar la vida de los demás sin pedir nada a cambio. “Queremos apoyaros porque sabemos que vuestro trabajo contribuye día a día a que la ciudad sea mejor; lo importante no son los edificios por muy bonitos que sean, sino sus personas”, destacó el alcalde Alfonso Fernández Mañueco, antes de entregarles un diploma a las familias y a más de cuarenta entidades humanitarias y sociales.

EL DETALLE

Homenajeados

Además de homenajear a las familias, el Ayuntamiento reconoció el trabajo de la Plataforma de Voluntariado de la Universidad, Aspas, Ascol, Asecal, Aviva, Casas Escuelas Pías Santiago Uno, Club Deportivo Aviva Enrique Sánchez-Guijo, Asociación Juvenil Aviva, Hermandad de Donantes de Sangre, Alcer, Cáritas, Asprodes, Asdem, Salamanca Acoge, Asociación Síndrome de Down, Asociación para el Desarrollo de los Cuidados Paliativos, Afa, Afibrosal, Red de Voluntariado Social, Afemc, Insolamis, Ayuda en Salamanca, Zoes, Asociación de Enfermos de Parkinson, Aspace, Aspar-La Besana, Cruz Roja, Once, Pyfano, Teléfono de la Esperanza, Ymca, Acceam, Aecc, el Servicio de Voluntariado de la Pontificia, la Coordinador de ONGD, Ayuda en Acción, Intermon Oxfam, Manos Unidas, Salud por Derecho, Banco de Alimentos y Afibrosal.